



100 Jahre Blasmusik: Landesposaunenwart Ulrich Rebmann (v. li.) mit Gottlob Hocke (seit 60 Jahren Mitglied des Sipperhäuser Posaunenchores), Jochen Wagner (Leiter des Posaunenchores Sipperhausen), Arno Hain (40 Jahre Mitglied) und Pfarrerin Gudrun Ostheim.

FOTO: HOCKE

Reise zum Abschied

Auszeichnung für verdiente Blasmusiker

SIPPERHAUSEN. Beim Posaunenfest in Sipperhausen ehrten der Landesposaunenwart Ulrich Rebmann und Chorleiter Jochen Wagner den vor kurzem ausgeschiedenen Leiter des Sipperhäuser Chores, Gottlob Hocke, im Namen des evangelischen Posaundienstes in Deutschland für 60 Jahre aktive Mitgliedschaft.

Das Posaunenwerk der Landeskirche Kurhessen-Waldeck zeichnete Hocke für 35-jährige Chorleitertätigkeit aus. Er erhielt - wie Arno Hain (40 Jahre aktives Mitglied) - die goldene Bläsernadel.

Pfarrerin Gudrun Ostheim überraschte den langjährigen Chorleiter mit einem Guttschein für eine siebentägigen Romreise. Damit wolle das Kirchspiel seine Anerkennung für dieses Ehrenamt zum Ausdruck bringen.

Bürgermeister Herbert Vaupel hob die Bedeutung des Ehrenamtes hervor. Er lobte die Blasmusiker als Vorbilder für die nachfolgenden Generationen. Vaupel dankte dem Posaunenchor für die Unterstützung bei Veranstaltungen der politischen Gemeinde. (ZRO)